



三次市立塩町中学校 学校・PTAだより

埴土

【No. 410】R5年9月～10月号



「よくよく考えること」のすすめ

「何だろう…」先日、校長室前の廊下の壁に、小さな木の枝のようなものがくっついていました。顔を近づけてよく見ると、昆虫の脚のようなものも見えます。「これが脚ならここが顔かな。」と顔らしき部分をのぞき込んでみると、まるで枝をポキッと折った断面にしか見えません。勇気を出して触ってみると、パタッと羽を広げたため、慌てて捕まえ、外の草の上に乗せました。

「ツマキシヤチホコ」これがその生き物の名前です。理科担当の大原先生に聞くと、蛾の一種で、敵から身を守るため、桜の小枝に「擬態（ぎたい：姿を周囲の環境に似せる）」し、生きているのだそう。考えに考え抜かれた「生きる術（すべ）」を目の当たりにし、感動すら覚えました。自分が置かれた場所で、環境の変化に適応し、どうすれば生き残れるか考えに考え抜いた結果がこの姿です。私たち人間にとっても時代の変化はさらに激しさを増しています。「環境の変化にしなやかに対応し、その場その場で自分がどうすべきか、よくよく考えて生きなさい」—小さな昆虫に、そう教えられたような気がしています。

10月の学校行事予定等

31	30	29	28	26	25	24	22	21	20	19	17	15	14	13	12	11	9	8	7	6	5	3	
(火)	(月)	(日)	(土)	(木)	(水)	(火)	(日)	(土)	(金)	(木)	(水)	(日)	(土)	(金)	(木)	(水)	(月)	(日)	(土)	(金)	(木)	(火)	
SC (午前)	振り替え休日 (10/29)	文化祭	新人大会・バレー (予選リーグ)	学校集会・生徒会委員会・執行部定例会	PTA合唱練習会	SC (午後)	全関西地区予選会 (バスケット)	全関西地区予選会 (バスケット)	漢字検定	「調査・研究」発表会・生徒集会・執行部定例会	SC (午後)	新人大会 (卓球団体)・新人大会 (テニス個人) 予備日	第3回PTA環境整備作業 (1学年)	三次市特別支援学級合同校外学習	学校集会	PTA常任委員会	教育実習開始・卒業アルバム用写真撮影	スポーツの日 (休日)	新人大会 (テニス団体) の予備日	新人大会 (テニス個人)	中間試験・英検・PTA合唱練習会	中間試験	特別支援学級茶道体験・SC (午後)



給食がスタートしました!



配膳の様子 (1年生)

9月1日から学校給食が始まりました。中学校では初めての給食ですが、生徒たちは日頃のチームワークを活かし、比較的スムーズな配膳、喫食、後片付けができています。

また、給食を食べることをとおして、三次の食文化や産業について理解したり、自然の恩恵や農家の方への感謝の心を育むなど、食育も進めています。



文化祭に向けて

10/29 (日)

学校では、10月末の文化祭に向けて、合唱の練習が始まりました。保護者の皆様、ぜひ楽しみにしてください!

合唱コンクール

課題曲

- 1年生: We' ll find the way～はるかな道へ～
- 2年生: 夢の世界を
- 3年生: 翼をください



自由曲

- 1A: My Own Road-僕が創る明日-
- 1B: 大切なもの
- 2A: HBIWA の鐘
- 2B: 旅立ちの時～Asian Dream Song～
- 3A: あなたへ -旅立ちに寄せるメッセージ
- 3B: 友 ～旅立ちの時～

全校合唱曲
プレゼント



PTA合唱曲

水平線 (バックナンバー)

PTA合唱練習会の日程 ※いずれも19:00から音楽室(25日のみ体育館)で行います

- 10月 6日 (金)
- 10月 19日 (木) ・ 10月 25日 (水)

材料を提供いただいた方、作ってくださった方、運んでくださった方など多くの方に、そして私たちの命となる食べ物自体に感謝していただきます。

学校・地域からのお願い

ご協力をお願いします。

自家用車によるお子さんの送迎について、ご理解とご協力をお願いします。

本校の生徒は広域から通学しているため、各家庭の事情等により、やむを得ずおうちの方の送迎によって通学している生徒も少なくありません。近隣の高校においても同様の状況があり、このことによる朝夕の車両の多さが、青陵高校に通う生徒の通学や近隣住民の通勤、生活に影響を及ぼしているとの声が、近年とみに寄せられるようになりました。

「通学時、高校生が踏切をなかなか渡れない(駅から踏切まで長い列ができています)」、「通勤経路を変更せざるを得ない(送迎の車両が多くて時間がかかる)」、「駅周辺を40キロ以上で走行する車両が増え、高齢者がいる家庭は特に事故が起こらないか不安である」などです。

本校においても、特に、雨天時においては100台を超える車両の出入りがあります。地域からの要望はもちろん、本校生徒の安全を確保する上でも、生徒が自力(自転車・徒歩・電車等)で登校できる場合は、できる限り自分の力で登校するよう、ご支援とご協力をお願いします。



学校生活あれこれ



夏休み中の活躍



吹奏楽部

吹奏楽部は、8月3日に行われた吹奏楽コンクールで、日頃の練習の成果を活かし、優良賞を獲得しました。



～審査員からの講評～

- ・少人数ですが、前進性のある躍動的な演奏だと思います。
- ・とてもチームワークを感じる演奏でした。
- ・とても丁寧な演奏です。メロディーとオブリガードのバランスもしっかりアンサンブルできています。自信をもって会場に語りかけるようなイメージで演奏しましょう。

みよし未来環境会議



三次市長から任命証を受け取る梅木くん

8月21日、三次市役所において行われた「みよし未来環境会議」に2年生の梅木亮汰くんが参加し、2050年の未来をよりよいものにするための提言を行うメンバーとしてサステナアンバサダーに任命されました。

8月22日の備北地区中学生意見発表大会、9月2日の「少年の主張」3年生の福田泰子さんが「私の大好きな地域のために」と題して意見を発表しました。

意見主張する福田さん

- 三次地区陸上大会** 男子400m第1位：3年生平岡律亜斗くん 第2位：2年生 伊藤佑斗くん
 男子110mハードル第1位：2年生 川口蒼太くん 女子800m第3位：2年生西田彩さん
三次市英語暗唱大会 3年生前崎愛華さん、3年生福田泰子さんが出場
県選手権（水泳） 男子200mバタフライ第7位：2年生沖田桜成くん
備北中学校ソフトテニス大会 女子の部第2位：小田・黒田ペア 男子の部第3位：戸島・藤田ペア
サマーカップ（バスケット） 男子の部第3位 女子の部優勝 **ルーキーカップ（バスケット）** 男女とも優勝
備北少年野球親善大会 吉舎中との合同チームで、初戦は君田シニアに15-0で快勝。2回戦目は三次シニアに7-2で惜敗。ブロック2位で三和クラブJr. と対戦し、7-2で敗れる。



始業式の日

8月25日(金)



始業式の様子

2学期の初日、8月25日は体育館で始業式を行いました。校長式辞、生徒会長あいさつ、教務主任や生徒指導主事からの話を、全学年、ちゃんと顔を上げ、話す人の方を向いて聞くことができました。これからも、当たり前なことがちゃんと継続できるよう、2学期は特に「頭でわかっていること・知っていること」をちゃんと行動に移す学期にしていきたいでしょう。



3年生

始業式の日のお休み時間、久しぶりに会った友達との会話を楽しみました。

2学期初日の授業風景。2Aは数学、2Bは社会。授業態度もばっちりです。



2年生

2学期最初の体育は、全員でのドッチボール大会。元気な声が体育館に響きました。



1年生

PTA 事業部役員の方に計画していただいた「2学年保護者による環境整備作業」が8月19日(土)、無事終了しました。

ありがとうございました



早朝6時半からの作業...ということで、仕事の前に参加いただいた保護者の方もいらっしゃいました。ありがとうございました。

PTA環境整備作業